

R4. 8. 26 (金)

R 4. 2 学期避難訓練

全員避難が終了しました。

避難開始の放送が入ってから、全員が整列するまで 5分26秒でできました。

避難するとき、おしゃべりもなくみんな真剣に取り組んでいてすばらしかったです。

今日は地震が起きたことを想定した避難訓練を行いました。今年2度目の避難訓練でしたがスムーズに避難できたでしょうか？

今、日本は世界でも地震がたくさん起きる国の一つです。地震は毎日のように起きています。日本で生活している限り地震への備えはいつもしておかなければなりませんことになります。

三芳町では東京湾北部地震と呼ばれる地震への備えが特に必要と言われています。この地震が起きると三芳町では震度5強から6弱程度の揺れが起きると言われています。

また、このような地震は今後30年以内に70%の確率で起きるだろう、とも言われています。

地震は皆さんが寝ているとき、家にいるとき、学校に通学しているとき、遊んでいるとき、学校で勉強しているときなどいつ起きるか分かりません。

今日の訓練は学校にいるときの訓練でしたが、もし地震が起きたら自分はどうしたら良いのか自分で判断できるようにしておかなければなりませんね。だから 避難訓練は真剣にやらなければいけないものなのです。

お は「おさない」 か は「かけない」 し は「しゃべらない」

も は「もどらない」 ち は「近寄らない」 は守れたでしょうか。

訓練はいざという時に自分の命や家族の命、友だちの命を守るために勉強です。地震や火災など災害はいつ起こるか分かりません。命を守る行動ができるようにしておきましょう。

これで話を終わります。